



7 Pièces

190 m²

Réf. V2904VA

2 175 000 €

Roquefort-les-Pins

Maison à vendre (06330)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le charme du Provençal ancien pour cette magnifique bastide du 18e siècle en pierres, dans son parc mature enchanteur d'environ 4 300 m². L'intérieur chaleureusement rénové s'orne de pierres locales et poutres en bois massif. Réceptions, cuisine ouverte, 4 chambres, salle de jeux, cave à vin. Le remarquable espace d'été autour de l'élégant pool-house inclut un hammam traditionnel marocain et un jacuzzi.

The charm of the old Provençal style for this magnificent 18th-C. stone "bastide" in its enchanting mature park of approx. 4,300 m². Warmly renovated, the interior is embellished with local stone and solid timber beams. Reception rooms, an open kitchen, 4 bedrooms, recreation room, wine cellar. Around the elegant pool-house, the remarkable summer area features a traditional Moroccan hammam and a jacuzzi.

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

